

Mar del Plata, Domingo 31 de Octubre de 2021

Mucho más que sol y playa

Mar, playas, espectáculos y diversión. Excelente gastronomía, recreación y grandes noches. Mar del Plata lo tiene todo.

La ciudad 'feliz' renace, y comienza invariables actividades durante todo el año. La amplia oferta abarca todos los gustos y edades e incluye ver los mejores espectáculos de teatro locales y nacionales, presenciar recitales de bandas y cantantes de diferentes géneros, disfrutar a charlas o festivales, divertirse con toda la familia, estar presentes en grandes eventos deportivos, ir a ver una película en modernas salas de cine y mucho más!

DEPORTES

Los hermosos paisajes marplatenses se transforman en un excelente gimnasio al aire libre. Mar del Plata tiene 47 kilómetros de costa, ideales para realizar actividad física con perfectas escenografías de fondo, aunque también los parques y las plazas son buenas opciones para practicar todo tipo de deporte.

Sin importar la época del año, la playa aparece como primera actividad al arribar a Mar del Plata. Mojar los pies en el agua o caminar por la orilla del mar es prácticamente obligatorio como prueba irrefutable de la estadia en la ciudad.

GASTRONOMIA

Degustar los diferentes sabores marplatenses es infaltable durante la estadia. A la hora del almuerzo o la cena se destacan los exquisitos platos tradicionales hechos con pescados y mariscos o carnes acompañadas con verduras y hortalizas cultivadas en la zona.

Para el desayuno o la tarde, los cafés de especialidad combinan a la perfección con los clásicos por excelencia: los churros, alfajores y medialunas. Y en cualquier momento del día no hay que dejar de probar las cervezas artesanales y los ya reconocidos helados.

Lo mejor de todo es que todas esas opciones se pueden disfrutar al aire libre en los corredores gastronómicos de la ciudad, conformados por decks instalados en la calle frente a cada local. Están enmarcados dentro del programa "Comemos Afuera".

OFERTA RECREATIVA

Animarse a hacer un paseo aéreo o volar en un parapente, descubrir vistas espectaculares

desde el mar, alquilar una bicicleta para recorrer la costa o los barrios tradicionales, elegir uno de los lugares para pasar el día o hacer trekking son algunas de las actividades entre las que se puede elegir.

Otra de las principales actividades deportivas que pueden desarrollarse durante todo el año es la pesca, ya sea desde la playa, las rocas, las escolleras o los muelles y a cualquier hora del día. La ciudad ofrece también la posibilidad de realizar pesca embarcada o de altura, pesca con mosca y señuelos artificiales, y pesca en lagunas, arroyos y canales.

Practicar surf, stand up paddle o golf también aparecen siempre como buenas alternativas deportivas.

ESPACIOS VERDES

Al pensar en los grandes espacios verdes de la ciudad aparecen varias opciones: parques, plazas y otros sectores parquizados. El Parque San Martín está ubicado en la zona de Playa Grande y se destaca por sus desniveles de piedra y la inmejorable vista al mar que se obtiene desde allí.

Más hacia el sur, se encuentra el Parque Primavera, que además de juegos infantiles tiene una novedad: una docena de foodtrucks con muchas opciones gastronómicas.

Hacia el norte, el Parque Camet también tiene su encanto: posee 136 hectáreas con juegos infantiles, canchas de fútbol y básquet, clubes deportivos, mini golf, fogones y también foodtrucks.

Quienes tengan ganas de alejarse unos pocos kilómetros para disfrutar de la naturaleza van a encontrar, a 30 minutos del centro de la ciudad, el oasis perfecto: Laguna y Sierra de los Padres.

Si quieren combinar las impresionantes vistas con actividades culturales lo ideal es acercarse a los dos museos ubicados allí: el Museo Municipal José Hernández, donde se recrea la historia rural regional, la vida de campo y sus costumbres; y la Reducción del Pilar, réplica del primer asentamiento jesuita de la zona.

CENTROS COMERCIALES

Salir de compras o simplemente a mirar vidrieras es un



atractivo más en Mar del Plata y lo mejor de todo es que hay muchas zonas comerciales para recorrer.

Si de compras se trata es aconsejable recorrer la popularmente conocida "avenida del pulóver", Juan B. Justo, que reúne fábricas y locales de venta al público de textiles de calidad e identidad exclusivamente marplatense.

A los centros comerciales más conocidos se suman la calle Alberti y Sarmiento, donde se ubica otro shopping y centro cultural con juegos infantiles, patio de comidas y modernas salas de cine; la Avenida Constitución y las calles Alem, San Juan, Talcahuano y 12 de octubre.

PASEOS

Uno de los clásicos es recorrer la rambla a pie. Allí, a los lados de las escalinatas de la Plazoleta de la Armada Argentina que bajan hacia la playa, está ubicado el Monumento a los Lobos Marinos.

Desde la rambla hacia el sur, llegando al extremo de la bahía, se destaca el Torreón del Monje. Con su aspecto de antigua fortaleza, es otra de las postales típicas de Mar del Plata.

Para contar con más información, podés ingresar en la página del Ente Municipal de Turismo: www.turismomardelplata.gob.ar

Publicación diario La Capital de Rosario por el ente de turismo municipal

EDICTO USUCAPIÓN

El Sr. Juez de 1ª Inst. y 2ª Nom. en lo Civil, Comercial, Concil. y Flia. de Cosquín, Dr. Francisco Gustavo Martos, en los autos caratulados "ANDRADE, ESPERANZA DEL VALLE – USUCAPIÓN, Expte. N° 2945222", que se tramita por ante el Juzgado a su cargo; Secretaria N° 3 de la Dra. Maria Luz Pereyra, se ha dictado el siguiente decreto: Cosquín, 09 de Agosto de 2021. Cítese y emplácese a los herederos de los demandados Sres. Chirino Antonio Roberto, Chirino Lila Lorenza, Chirino Anunciata Leonor, Chirino Luisa Rosa, Chirino Ángela Adelina, para que comparezcan a estar a derecho en las presentes actuaciones en el término de 20 días bajo apercibimiento de rebeldía, a cuyo fin publíquense edictos por cinco días en un diario de amplia circulación correspondiente al último domicilio de los titulares registrales resultante de autos. Descripción del inmueble: Una fracción de terreno, ubicado en el Departamento Punilla, Pedanía Rosario, Municipalidad de Santa María, Barrio El Potrerillo, Villa Tillard, sobre calle Dr. Miguel Ángel Vocos s/n, entre calles Cancha Rayada, Maipú y Álvarez Condarco, y según Plano de Mensura confeccionado por el Ingeniero Civil Gustavo A. Donadei, M.P: 1040/X, aprobado por la Dirección General de Catastro de la Provincia de Córdoba, Expte. Prov. 0579-004451/2015, con fecha 23/06/2016. El inmueble que se pretende usucapir afecta en forma parcial la Parcela 016, Lote 100 de la Manzana Oficial sin designación, propiedad de Antonio Roberto Chirino, Lila Lorenza Chirino, Anunciata Leonor Chirino, Luisa Rosa Chirino, Ángela Adelina Chirino, registrado en la Matrícula N° 1576572, empadronado ante la Dirección General de Rentas con el número 230302974484. La Dirección General de Catastro le asigna al inmueble la siguiente nomenclatura. Dep 23, Ped 03, Pueblo 47, Circ 03, Secc 03, Mz 007, Parcela 100, designación oficial. Lote 100 de la Manzana sin designación. Todo lo que hace una Superficie de tres mil ciento treinta y cinco metros con ochenta y siete centímetros cuadrados 3135.87m2.- Fdo. Carlos Fernando Machado – Juez. Paola Elizabeth Chiaramonte – Prosecretaria Letrada.